

Hoy, en rueda de prensa

El PP fija la defensa de la solidaridad fiscal, la igualdad y la protección de los servicios públicos como prioridad del nuevo curso político

- El portavoz y vicesecretario de Cultura del PP, Borja Semper, anuncia la presentación de un **manifiesto firmado por todos los presidentes autonómicos del PP, en defensa de la igualdad de todos los españoles**, ante la independencia fiscal pactada entre el PSOE y los independentistas
- Destaca que en la próxima reunión de Feijóo con todos los presidentes autonómicos se hablará de la financiación del conjunto de los ciudadanos, “y no del dinero que se pacta a cambio de un sillón”. **“Queremos que el dinero de todos se reparta entre todos de manera solidaria”**
- Recuerda que el PP presentará mociones y declaraciones institucionales en parlamentos autonómicos, ayuntamientos y diputaciones para defender la igualdad entre españoles, “vivan donde vivan, a pesar de los intentos de ruptura unilateral por parte del Partido Socialista y ERC”
- Muestra su **preocupación por las intenciones de Sánchez de “crear por la puerta de atrás” un estado confederal, asimétrico “y de españoles de primera y de segunda”**. “Lo que se da de más a unos se quita a otros, rompiendo la caja única”, evidencia
- **“Estamos ante un desafío nacional que trasciende a las siglas de un partido**, porque estamos hablando del bienestar del conjunto de los españoles y la estabilidad de nuestro país tal y como lo conocemos”. “Esto de que el independentismo pide, Sánchez da y los españoles pagan, debe de acabarse”, sentencia
- Critica que **Sánchez comience una gira internacional por Mauritania, Gambia y Senegal sin haber visitado ninguna comunidad autónoma**

para conocer la grave situación de los centros de acogida de inmigrantes, que se encuentran saturados y sin medios

- **Denuncia la pasividad del Gobierno que “se lava las manos y ha abandonado a las CCAA que padecen una presión migratoria sin precedentes y a las que reciben a los menores no acompañados”, para las que reclama medios económicos**
- “El problema es que no hay política migratoria en nuestro país, no hay control de frontera y no se gestionan las consecuencias”, lamenta antes de reclamar que se declare la emergencia migratoria, se pida ayuda a la UE “con la presencia de Frontex y la activación de los mecanismos de derivación”, se compruebe la identidad de los menores, se controlen las fronteras y se luche contra las mafias que trafican con seres humanos
- Califica la decisión de Oscar Puente de cesar a los altos cargos de su Ministerio imputados de corrupción de “maniobra desesperada que busca un lavado de cara que ha sido descreditado hasta por Ábalos” y exige explicaciones a Sánchez por un caso que afecta al mandato “del que fuera uno de sus principales hombres de confianza”
- “Hay una responsabilidad penal en el caso Ábalos que decidirán los tribunales, **pero también una responsabilidad política que está instalada en el Palacio de La Moncloa**”. “Pedro Sánchez sigue evadiendo cualquier rendición de cuentas y explicaciones a los españoles”, manifiesta
- Censura que **nadie del Gobierno y del PSOE haya condenado todavía las amenazas recibidas por el presidente de la Comunidad Valenciana, Carlos Mazón** y se pregunta dónde están Collboni, Illa o el propio Sánchez para repudiarlas. “Es sorprendente el silencio ante una amenaza directa a una de las instituciones del Estado, si no hay contundencia ante las amenazas no construimos una sociedad digna”